

DIN/ANSI-Kennzeichen *DIN/ANSI identification marks*

Kennzeichnung für DIN- und für ANSI-Schraubenzentrierung wurde in den Körper eingegossen.

Identification marks for DIN- and for ANSI-screw centering moulded into the body.

Montage und Ausrichtung *Mounting and alignment*

Ergonomisch geformtes, aus einem Stück gegossenes Montage- und Ausrichtungswerkzeug. Sollbruchstelle für spätere Demontage. Dimension DN350 mit Ringschraube.

Ergonomically shaped mounting and alignment tool molded all of one piece. Breaking point for later removal. Dimension DN350 with an eyebolt.

Torsionsfeder *Torsion spring*

Erhältlich mit Feder zum Reduzieren von turbulenter Strömung. Federwerkstoff Edelstahl oder Hastelloy C-4.

Available with spring to reduce turbulent flow. Spring Material stainless steel or Hastelloy C-4.

K6

Rückschlagklappe *Wafer check valve*

DN40–DN350
1 ½"–14"



Klappenwelle
Valve shaft

Verstärkte Ventilklappe. Zylindrisch angeordnete Klappenwelle für eine perfekte Kraftübertragung. Die hinterspülte Welle verhindert Ablagerungen.
Valve flap reinforced. Cylindrically positioned flap shaft for perfect force transmission. Backwashed shaft preventing deposits.



O-Ring
O-ring

Zwei verschiedene O-Ring-Größen für optimale Flanschabdichtung.
Two different O-ring-sizes for optimum flange sealing.



Dichtfläche
Sealing surface

Neu gestaltete Dichtfläche. Konischer Dichtungssitz für hohe Stabilität. O-Ring-Hinterschnitt.
Newly designed sealing surface. Conical seal seat for high stability. O-ring undercut.



Klappenöffnung
Flap opening

Hervorragende Klappen- und Strömungsöffnung für PVC- und PE-Rohre. DIN PN6 und PN10, ASTM-Schedule 40 und 80, PE100 SDR17.
Outstanding flap- and flow opening for PVC- and PE-pipings. DIN PN6 and PN10, ASTM schedule 40 and 80, PE100 SDR17.



Made in Austria/Europe.



POWER.
VALVE-CONTROLLED

Praher Plastics Austria GmbH
Poneggenstraße 5 . 4311 Schwertberg . Austria
T +43 (0)7262 / 61178-0 . F +43 (0)7262 / 61203
sales@praherplastics.com . www.praher-plastics.com